

Alianza perversa en Edomex: PRD

Escrito por Comunicado

Jueves 24 de Marzo de 2011 17:26

CD. DE MEXICO, 24 de Marzo de 2011.- La alianza entre el PRI-Verde Ecologista- PANAL fue calificada como perversa, ya que carece de plataforma común y solo los une el interés de seguir conservando el poder en el Estado de México para el grupo Atlacomulco”.

Así lo afirmó el dirigente perredista en el estado de México, Luis Sánchez Jiménez, al advertir que se ha manifestado la estrategia de utilizar a los profesores para favorecer al PRI en la entidad, tal como quedó demostrado en el video presentado la semana pasada por el PRD y el PAN donde se observa y escucha a Bernardo García Cisneros, Presidente de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje del Valle de Toluca, decirle y agradecerle a maestros que tendrán que ir en Valle de Chalco “casa por casa y zona por zona” a repartir despensas y tarjetas del gobierno mexiquense.

Sánchez sostuvo que en este momento, en el Estado de México ya hay miles de maestros en el reparto de despensas. Recordó que el 1 de marzo, se conoció que de acuerdo a los resultados de una revisión a la Cuenta Pública por parte de la Auditoría Superior de Federación, en el caso del Edomex, hubo un pago indebido a 5 mil 642 maestros, que manera ilegal, están comisionados al Sindicato con goce de sueldo.

Además, lo que se están gastando en maestros aviadores, aquellos que abandonaron las aulas y a sus alumnos, se están gastando 210 millones de pesos al año, en el Estado de México.

Este manejo turbio de las finanzas es lo que comparten el PRI, PVEM y PANAL. Habría que preguntarle a Humberto Moreira, amigo de Elba Esther Gordillo, si comparte la visión de la educación en México, dijo el dirigente.

En conferencia de prensa donde estuvo acompañado del Secretario General del Comité Directivo del PAN, Víctor Hugo Sondón, Luis Sánchez Jiménez dijo que esta coalición PRI, PVEM y PANAL, es copia de la hecha en 2009, otra muestra de que Enrique Peña Nieto le tiene miedo a las alianzas.

El gobernador mexiquense ha hecho hasta lo imposible por frenar la posible alianza PRD-PAN,

Alianza perversa en Edomex: PRD

Escrito por Comunicado

Jueves 24 de Marzo de 2011 17:26

sólo que ahora ésta resulta apócrifa, pero sobre todo perversa, pues entre esos institutos políticos tienen diferentes puntos de vista.

Basta mencionar, agregó Luis Sánchez Jiménez, que PRI, PVEM y PANAL, no se caracterizan por la defensa real de los derechos humanos, de la honestidad, educación, medio ambiente, entre muchas otras cuestiones.

Más bien, lo que comparten son intereses personales y particulares al margen de las necesidades de la sociedad en el Edomex, que en los últimos 82 años ha padecido a manos de gobiernos priistas, corrupción, pobreza, falta de oportunidades laborales, educativas, entre otras, precisó.

En el caso del PRI, habría que preguntarles si comparten la postura de la pena de muerte a secuestradores y violadores.

Por su parte, Víctor Hugo Sondón afirmó que contrario a esa coalición de comparsa, la que podría concretarse entre PRD y PAN, es diferente, pues entre estos dos han venido trabajando en un proyecto común.

En el caso del PRI en el Estado de México, éste ha sido dirigido siempre por el Grupo Atlacomulco, el PANAL por la profesora Elba Esther Gordillo, y el PVEM por la familia González. Es decir, dos partidos a manos de familias y el otro aparentemente estructural del magisterio, finalizó Sondón.